

Jリーグガンバ大阪と連携・協力した人権啓発活動を実施しました！



令和7年11月9日(日) パナソニックスタジアム吹田にて実施された、VSヴィッセル神戸戦にて、Jリーグガンバ大阪と連携した人権啓発活動を実施しました。あいにくの雨模様でしたが、来場者34,695人に、人権啓発活動を行うことができました。

当日の様子

人権フラッグ作成

「みんなで守ろう！子どもの人権」をテーマに、来場者の皆様にフラッグへメッセージを記入いただきました。
多くの方に御参加いただき、想いにあふれた素敵なフラッグが完成しました！



人権○×クイズ

スタジアム前の吹田Gステージでは、人権○×クイズを開催しました。
人権擁護委員制度についてや、人権擁護委員制度広報キャラクター「たばみん」に関する問題など、人権に関する様々なクイズで盛り上がりました！

人権擁護委員制度 広報キャラクター
たばみん



スタジアム啓発

ハーフタイムには、高槻市の中学生らとともに、スタジアム啓発を実施しました！
中学生による「人権サポーター宣言」や、横断幕・フラッグを掲げての「ピッチ周回」を行い、観客に向けて互いの人権を尊重することの大切さを呼びかけました。

